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校長 工藤 直也

５月25日に実施した日曜授業参観には、多くの保護者の皆様に足を運んでいただきありがとうございました。当日は、
朝早くから多くの保護者の皆さま、地域の皆様に来校いただき本校教育活動を参観いただきありがとうございました。
３校時には、PTA総会が開催されました。総会にも多くの保護者の皆様にご参加いただき、PTA組織改編という重要
な議案を含めご審議いただきました。総会の会場準備、片付けには多くの皆様にご協力いただき、滞りなく日程を終える
ことができました。ありがとうございました。
コミュニティ・スクール２年目、そして130周年の節目を迎える本校ですが、引き続き、学校と家庭、地域が連携して、
「心豊かで思いやりのある城北っ子」「よく考え進んで学ぶ城北っ子」「粘り強くたくましい城北っ子」を育んで参りましょう。
また、 ６月７日（土）に第１回PTA作業にも多くの皆様に参加いただき大変ありがとうございました。暑い中での作業と
なりましたが、予定していた運動場の溝さらい、運動場周辺の除草等も行うことができました。

６月は平和月間となっており、図書館や校内掲示板を利用したパネルや資料の展示の他、学級、学年で平和学習に取
り組んでいます。

＜６学年の取組から＞
６月17日に講師を招いて平和学習を行いました。当日は地域の先輩方をお招きし、８０年前、城北小学校付近の様子
や戦渦を逃れて疎開した様子など体験したことを話していただきました。清水肇さん（琉球大学教授）、垣花豊順さん、
金城眞徳さん、玉城俊光さんに大変貴重なお話を伺うことができました。

＜平和集会＞
６月19日に全校平和集会を行いました。集会では６年生の実行委員会が中心となり、沖縄戦や平和について劇や群
読などを交えながら全校児童に伝えました。その中で、６年生が作った平和の詩も紹介され、城北っ子みんなが平和に
ついて考えるきっかけを作っていました。集会の最後には６年生の楽器伴奏により、全校で「沖縄から平和の歌を」を歌
いました。城北っ子みんなの素敵な合唱奏の響きが体育館いっぱいに広がり、まさに平和を感じる時間となりました。
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６年の楽器伴奏で歌う様子6年の群読を聞いている児童たち地域の先輩方の話を聞く６年生

平和集会実行委員を中心に６年生が作った平和の詩


